



Con aporte del gobierno de Japón inauguran moderno box dental en Puerto Cisnes

En una ceremonia que destacó la colaboración internacional y el compromiso con el bienestar de la comunidad, se llevó a cabo la inauguración del esperado box dental en la Escuela Guido Gómez.

Este proyecto, financiado por el Programa de Asistencia para Proyectos Comunitarios (APC) del Gobierno de Japón, implicó una inversión total de \$46 millones de pesos para la construcción de un moderno box dental equipado con tecnología avanzada que permitirá brindar atención odontológica a más de 500 estudiantes y vecinos de la comuna.

La embajadora de Japón en Chile, Ita Takako, expresó su satisfacción por visitar la región de Aysén por primera vez y celebró la finalización de una obra que beneficiará directamente a la población.

“El box dental permitirá que los niños reciban atención adecuada aquí mismo, mejorando su salud bucodental mediante revisiones periódicas, orientación sobre el cepillado de dientes y tratamientos preventivos. Espero que esta donación no solo contribuya a la salud de los pequeños, sino también a



fortalecer los lazos de amistad entre nuestros países”, declaró. Takako subrayó el enfoque del Gobierno de Japón en la seguridad

humana, que busca garantizar una vida digna y feliz para todas las personas.

El alcalde de Cisnes, Francisco Roncagliolo Lepío, destacó la importancia del proyecto, impulsado por la idea de la funcionaria Javiera Sinsay y concretado gracias al equipo municipal. “Este es el proyecto más austral apoyado por la Embajada de Japón, lo que nos llena de orgullo. No solo buscamos mejorar la calidad de vida de nuestros estudiantes, sino también disminuir las distancias y brechas de acceso a servicios esenciales. Este box dental es un ejemplo del poder de la colaboración internacional para generar un impacto social significativo”, señaló.

El proyecto no solo facilitará tratamientos locales, sino que evitará desplazamientos de más de 200 kilómetros hasta Coyhaique, mejorando el acceso a una atención bucal integral para la comunidad. Las autoridades destacaron el valor de las alianzas entre países para el desarrollo de iniciativas que promuevan el bienestar social y reafirmaron su compromiso de continuar fortaleciendo esta cooperación.